
期日：2024年11月26日（火）

時間：10：30より

会場：城山庵グループホームフロア

①委員長挨拶

②城山庵実績・行事報告

③外部評価報告

④地域の情報交換・事例検討

⑤その他

城山庵　運営推進会議

次第



 

 

  

　〈実績報告〉

　認知症対応型共同生活介護（グループホーム）

23年度

入居者数

24年度

入居者数

23年度

平均介護度

24年度

平均介護度

23年度

平均年齢

24年度

平均年齢

４月 8 9 2 2.6 87.5 89

５月 9 9 2.1 2.6 87.5 89.4

６月 9 9 2.1 2.7 87.9 89.4

７月 9 9 2 2.8 87.9 89.4

８月 9 9 2.1 2.8 88.7 89.4

９月 9 9 2.1 2.8 88.8 89.6

１０月 9 9 2.2 2.5 88.9 89.1

１１月 9 2.2 89

１２月 9 2.2 89

１月 9 2.2 89

２月 9 2.2 89.2

３月 9 2.2 89.3

平均 8.9 9 2.1 2.7 88.6 89.3



 

　〈実績報告〉

　小規模多機能居宅介護

　①登録者、介護度、年齢

23年度

登録者数

24年度

登録者数

23年度

平均介護度

24年度

平均介護度

23年度

平均年齢

24年度

平均年齢

４月 17 17 1.3 1.3 84.9 85

５月 18 15 1.4 1.3 83.7 86

６月 18 16 1.5 1.4 83.8 85

７月 17 17 1.5 1.3 85.4 85.6

８月 15 15 1.5 1.4 86.5 85

９月 16 15 1.5 1.7 86.9 85.7

１０月 18 15 1.4 1.7 87 85

１１月 17 1.3 87

１２月 17 1.3 87

１月 16 1.4 86.5

２月 16 1.3 86.3

３月 17 1.3 85

平均 16.8 16 1.4 1.4 85.8 85.3

　②サービス内容

23年度

通い回数

24年度

通い回数

23年度

訪問回数

24年度

訪問回数

23年度

宿泊回数

24年度

宿泊回数

４月 231 218 118 112 3 2

５月 280 210 131 113 6 3

６月 230 202 116 99 8 3

７月 276 217 120 97 9 3

８月 234 173 113 93 12 2

９月 230 174 127 103 4 3

１０月 247 183 127 92 9 4

１１月 245 130 4

１２月 222 127 5

１月 210 119 3

２月 220 103 2

３月 228 116 1

平均 237.8 197 120.6 101.3 5.5 2.9



 

 

  

   ③外部評価報告

　・グループホームの外部評価が10/28に行われた。

　外部評価専門の業者による評価で、11/11が評価確定日となり

　ワムネットに公表された。

　・グループホームの外部評価が10/28に行われた。

　意見としては運営推進会議に薬剤師や包括センターのスタッフに

　入ってもらえるといい、スタッフを育てる研修をしっかりすると

　いい、などが出た。

　・利用者家族様のアンケートではおおむね満足の方が多かったが、

　事業所での取り組みがわかりにくいという意見があり、わかりやすく

　開かれた事業所を目指して改善を図っていく。

　・小規模多機能の外部評価は例年通りアンケート形式の評価を

　行っている最中である。これをまとめた資料を基に１月に推進委員

　の皆様にも評価をしていただく予定である。



 

 

　　〈情報交換・事例検討〉

　1.石丸地区

　2.赤間地区

　3.吉武地区

　4.看護大学より

　5.市役所より

　6.事例検討

　　〈その他〉



議事録 

2024 年 11 月 29 日 

2024 年度 11 月運営推進会議  
出席者： 

大津委員長（グループホーム家族代表） 

有馬副委員長  合屋委員  後藤委員   

  山中委員（小規模家族代表） 

村田委員（宗像市介護保険課） 

鹿島部長（代表者） 

清松（管理者）桑原（小多機 CM） 

添田（GHCM） 

欠席者：西村委員 

書記：清松 

自：10：30 開催日 城山庵グループホー

ムフロア 至：11：00 

議案 

1.委員長挨拶 

2.城山庵実績・行事報告（計画） 

3.外部評価報告 

4. 地域の情報共有・事例検討 

5.その他 

1．大津委員長挨拶 

 

 

 

 

 

2.城山庵実績・ 

 行事報告 

 

 

 

 

3.外部評価報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.地域の情報共有・ 

事例検討 

 

 

 

 

 

 

（資料に沿って）2050 年には６５歳以上の単身世帯が 20.6％まで上がるといわれ

ている。50 歳までに未婚の割合も増える見込みで、身寄りのない高齢者は増えると

いうことになり、地域でも事業所でも困難な状況になると思われる。 

宗像市では介護・保育の人員不足にタイミーと連携し補っていくことになった。 

それに伴い、無資格者の教育にも力を入れてもらいたい。 

 

小規模多機能・グループホームの実績を資料に基づき報告した。 

小規模多機能は利用者が変わりつつも登録者は変化なく推移している。 

グループホームは入退去があったため、介護度や平均年齢がやや下がっている。 

行事報告として、ボランティア受け入れや、運動会、たくさんの協力を得た文化祭、 

避難訓練の報告をした。 

 

・10/28 にグループホームの専門業者による外部評価が行われ、11/11 に評価確定し

た。（ワムネットに公表） 

意見としては運営推進会議に薬剤師や包括センターのスタッフに入ってもらうこ

と、スタッフを育てる研修をしっかりするといいなどが出た。 

利用者家族アンケートではおおむね満足の方が多かったが、事業所での取り組みが

わかりにくいという意見があり、今後改善を図っていく。 

・小規模多機能の外部評価は例年通りアンケート形式の評価を行っている。 

とりまとめた資料を１月に推進委員に評価してもらう予定。 

 

 石丸地区：・10/6 釣川クリーン作戦実施。赤間病院からも参加があった。 

      ・地区の高齢化もすすみ、独居の方が包括スタッフが気づき救急搬送

されたということがあった。回覧板なども回すのが遅いから飛ばすの

ではなく、遅いことで変化に気づけるという安全の意味もあるが、運

用には難しさがある。高齢化すると地区の役員や清掃も出来ない人が

増え、このままでは成り立たなくなるのではと懸念がある。  

      ・城山庵の文化祭に参加し、利用者の笑顔がたくさん見れてよかった。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５.その他 

 

 

 

赤間地区：2/22～23 赤間宿まつり開催が決定した。酒蔵開きもあり、歩行者天国と

なり多くの来訪者が見込まれる。 

       

 吉武地区：・12/15 吉武コミセンにて「みんなであそぼう会」を行う。 

      20 人ほどの高齢者の体力測定を行う。（片足立ち、握力、立ちすわり

等）その後認知症予防の講話がある。 

      ・コミセンの取り組みとして小・中・高校生向けに１１月～3 月、９

時～１９時、勉強場所の提供と若者と高齢者の交流を目的に空き部屋

の解放を行う。 

       

 市役所：宗像市とタイミーが提携し、人材不足を補っていく。 

     12/4 10：00～、14：00～ （宗像市役所とオンラインのハイブリッド）

で事業者向けの説明会を行う。ぜひ参加してほしい。 

 

 山中委員：文化祭に参加した。スタッフがテンション高く出し物をしていた。 

      いつもあんなに元気なのかと思った。（普段はそこまではないと返答） 

 

 鹿島部長：火災訓練に参加し、夜間帯ではスタッフは一人なため、避難も難しい 

     と思われる。一人で安全にできるのか、実際はパニックになるのではな

いかと懸念がある。大切な家族（利用者）を守るためしっかり訓練して

いきたい。来年は城山の荘との共同訓練を行う予定。  

 

 事例検討：詳しくは家族に了承を得て次回伝える予定だが、地域の中での認知症

の方をどう支援していくのか、やはり難しい問題が沢山ある事例があり、事業

所としても限界があるというところでどうやって地域、家族と協力していくの

かを模索している。 

 

（合屋）小多機の実績について、通所、訪問、泊りの回数は同じ人が使っている回

数か。吉武地区の方は利用されているか。 

（桑原）１５人の方がサービスを組み合わせながら利用された合計である。 

現在吉武地区からは１名利用されている。 

 

次回開催：1 月 21 日（火）10：30～11：00  城山庵グループホームフロア 

 


